

「卒業50周年・米寿の祝いと共に」
**2023年度慶應連合三田会
大会に招待されて**



大中 三喜雄（1973法）

令和五年十月
十五日早朝に、
小雨降る中、T
X・メトロ・東
横線と乗り継い
で、いそいそと
日吉に向かった。

私は、今年塾卒
業50周年とな
るので、連合三
田会大会に招待

されたことから、四月一日の入学式招待に参
加して以来、二度目の日吉キャンパス訪問と
なった。まずは、来往舎で受付を行い、卒業
50周年記念品のKEIOオリジナルウォッチ
二〇二三モデルの贈呈を受けた。

続いて午前一〇時から記念館で開かれた
二〇二三年慶應連合三田会大会記念式典に出席した。三人の塾応援指導部員により、
塾旗が登壇した後、塾歌斉唱に始まり、菅沼
安嬉子慶應連合三田会会长のご挨拶の後、伊
藤公平慶應義塾長の祝辞と進み、特別表彰を
加山雄三氏が受けられた後、今年夏の甲子園
で全国制覇を見事成し遂げた塾高野球部の部
長や代表選手達が登壇して紹介され、喜びの
挨拶があった。次に、一九七三年卒業生を代
表して小泉和久氏が、招待を受けた喜びの挨
拶の後、全員で「若き血」を齊唱し、その後

かくて二〇二三年慶應連合三田会大会の「あ
らためて、希望の明星仰ぎて此處に。」なる標
語を思い出しながら、贈呈された腕時計の箱
を開けると、コバルト・ブルーの文字盤の上
を静かに回る黄金色の秒針の輝く星を見て、
改めて感激に浸つた次第である。

【2022年連合三田会】の大会券の福引結果

**2022年連合三田会
大会券当選報告**

岡山通信三田会 会長 大森伸司
(2002法)

福澤先生は、人間交際の重要性を説いてお
られます。ここ東京三田俱楽部は人間交際の
場として立地、雰囲気、接客サービスと料理
とも大変おすすめです。機会があれば是非と
も再訪したいです。

この楽しい友
人との再開の機
会を「連合三田
会大会券」の福
引当選いただけ
た事に感謝いた
します。どうも
有難うございま
した。



◆会への連絡は下記へご連絡くださいるようお願いいたします。

◎会へのご意見など 事務所へは郵送のみでお願いします。
緊急の用件の場合：山岡会長 Tel 029-875-0533 (夜間7時～11時まで)
住所・姓名変更会員登録者など：田沼方 Fax 03-6874-6718
(住所変更は下記塾員センターへご一報！)
<https://wwwdc01.adst.keio.ac.jp/kj/jukuin/mailform.html>

◎新入会申し込み、会計関係（文書で）
〒340-0003 埼玉県草加市稻荷2-5-2 大川成一方

◎「全国通信三田会報」原稿送り先

〒376-0101 群馬県みどり市大間々84-18 星野寿美方

Tel & Fax 0277-73-1529 Eメール：sincere@vi.sunfield.ne.jp

【次号原稿締め切り：令和6年5月末日まで 原稿字数800字位】

「URL変更のお知らせ」 全国通信三田会ホームページは
2023年9月からURLが下記のように変更になりました。

「新HPのURL」 <http://zenkoku2mitakai.sakura.ne.jp/>

「全国通信三田会」住所変更等受付 ztm-soumu@googlegroups.com

■ 春期幹事会ご案内

日 時 2024年5月25日(土)12時～17時頃
場 所 千葉県市川市市川1-3-14 山崎製パン企業年金基金会館
開催内容 全国通信三田会2024年春期幹事会・講演会及び懇親会

全国通信三田会報

第118号 2024年(令和6年)2月15日発行

発行 全国通信三田会
発行人 山岡恒夫(会長)
事務所 〒300-1282
茨城県牛久市井ノ岡町
2117 山岡恒夫
TEL 029-875-0533
編集人 星野寿美(広報部長)
印刷所 梅沢印刷所(東京都)
会報は正会員の情報紙です。
*年会費2千円
*郵便振替番号
00120-2-18806
複数年度お支払いの意向をお持ちの方も会計処理でき
るようになります。
*会への連絡は8面の連絡先へ

第一一八号

全国通信三田会秋期幹事会にて多彩な行事

山内慶太常任理事「記念講演会—修身要領と独立自尊」

菅沼安嬉子連合三田会会長「ビデオメッセージ」
中里史朗塾員センター課長「塾の近況報告」

慶應連合三田会大会の前日10月
14日に恒例になっている全国通信三
田会秋期幹事会を三田キャンパス西
校舎532教室においてZoomの
ハイブリット方式で開催しました。
出席者は会場30名、Zoomが14名
でした。

慶應義塾大学に通信教育課程が
開設されて75年になります。卒業者の
累計は一六、七八八名に達してい
ます。全国通信三田会では、5月と
10月に幹事会を開き、会員への報告
は年2回発行している会報に掲載し
ています。

今年は菅沼安嬉子連合三田会会
長から、ビデオメッセージをいただ
きました。「私も他大学の通信教育
で保健の高校教員免許を取ったので、
通信の皆さんのが苦労は体験してい
ます。皆さんには社会人としての視
野や経験がありますので、勉強の内
容に対する考え方もあるのがある
と思います。ご活躍を祈ります。明
日の連合三田会大会へのご参加をお
待ちしています。」

中里史朗塾員センター課長から

慶應連合三田会幹事会の前日10月
14日に恒例になっている全国通信三
田会秋期幹事会を三田キャンパス西
校舎532教室においてZoomの
ハイブリット方式で開催しました。
出席者は会場30名、Zoomが14名
でした。

慶應義塾大学に通信教育課程が
開設されて75年になります。卒業者の
累計は一六、七八八名に達してい
ます。全国通信三田会では、5月と
10月に幹事会を開き、会員への報告
は年2回発行している会報に掲載し
ています。

今年は菅沼安嬉子連合三田会会
長から、ビデオメッセージをいただ
きました。「私も他大学の通信教育
で保健の高校教員免許を取ったので、
通信の皆さんのが苦労は体験してい
ます。皆さんには社会人としての視
野や経験がありますので、勉強の内
容に対する考え方もあるのがある
と思います。ご活躍を祈ります。明
日の連合三田会大会へのご参加をお
待ちしています。」

中里史朗塾員センター課長から





於：旬菜割烹びらーじゅ 後列手前より澁谷俊治（1995文）、田邊定雄（1986経）、川崎勝海（1989文）、中村敏行（1986法） 前列手前より鈴木成夫（2015経）、西方隆広（1989法）、大町亞也（2021文）

10月21日土曜日。恒例の北関東合同通信三田会が、秋晴れの栃木県足利市で開催されました。この催しは、栃木、群馬、茨城の北関東三県の通信三田会が毎年持ち回りで開催しているもので、今年は栃木通信三田会の当番です。当日は栃木、群馬、茨城

と、れんげが一面に咲きます。毎年、四月二十九日には「吉備路れんげまつり」があり大勢の人達で賑わいます。

平安時代末期から古墳時代にかけて繁榮し、その名残が「造山古墳」「作山古墳」

のどかな田園風景が広がる「吉備路」か

つてこの地に「吉備王国」がありました。

弥生時代末期から古墳時代にかけて繁榮し、その名残が「造山古墳」「作山古墳」

のどかな田園風景が広がる「吉備路」か

つてこの地に「吉備王国」がありました。

わが町紹介



岡山通信三田会 小林 宏子
(1975文)

備中国分寺五重塔前の田んぼに春が来る

と、れんげが一面に咲きます。毎年、四月

二十九日には「吉備路れんげまつり」があ

り大勢の人達で賑わいます。

その名残が「造山古墳」「作山古墳」

のどかな田園風景が広がる「吉備路」か

つてこの地に「吉備王国」がありました。

弥生時代末期から古墳時代にかけて繁榮し、その名残が「造山古墳」「作山古墳」

のどかな田園風景が広がる「吉備路」か

和尚さんがこらしめに雪舟を柱にしばりつけたところ、涙でネズミを描いたという逸話があります。すばらしい水墨画を世に残し、画聖と称えられる雪舟。近年、雪舟生誕地に雪舟の生涯や功績を学ぶことができました。

いにしえに吉備と呼ばれた岡山。この地には鬼ノ城と呼ばれる古代山城や巨大墓に立ち並ぶ巨大石等の遺跡が現存します。これら遺跡の特徴から吉備津彦命が温羅と呼ばれる鬼を退治する伝説の舞台になったことがわかります。鬼退治伝説は、古代吉備の繁栄と屈服の歴史を背景とし、桃太郎伝説は今も訪れる人々を神秘的な物語へと誘ってくれます。総社市と岡山市・倉敷市・赤磐市の四市で文化庁に共同申請した「桃太郎伝説の生まれたまち」おかやま 古代吉備の遺跡が誘う鬼退治の物語」のストーリーが日本遺産に認定されました。

総社市内の日本遺産構成文化財は、「鬼城山（鬼ノ城）、作山古墳、鬼の釜、こうもり塚古墳、血吸川、岡山の桃、きびだん」です。

磐市四市で文化庁に共同申請した「桃太郎伝説の生まれたまち」おかやま 古代吉備の遺跡が誘う鬼退治の物語」のストーリーが日本遺産に認定されました。

総社市内の日本遺産構成文化財は、「鬼城山（鬼ノ城）、作山古墳、鬼の釜、こうもり塚古墳、血吸川、岡山の桃、きびだん」です。

磐市四市で文化庁に共同

